坂校だより



令和2年1月8日 発行 令和元年度 第8号 山口県立岩国高等学校 坂上分校

HP: http://www.iwakuni-sh.ysn21.jp/ (カラー版をご覧になれます。)

00

あけましておめでとうございます。



令和2年が始まりました。今年はネズミ年で、繁栄の年になるそうです。 昨年はラグビーワールドカップで日本中が熱狂しました。今年はオリンピックが開催され、日本中がさらに盛り上がることでしょう。自然災害等も心配される昨今ですが、日本全体が明るい話題に事欠かない一年であることを期待しましょう。

3年生にとっては新たな生活、2年生は進路決定、1年生にとってはインターンシップや修学旅行など忙しい年になります。一人ひとりがしっかりと目標を持ち、「円成」精神でこの一年を有意義に過ごしてください。

皆様にとって令和2年が良い年となりますようご祈念いたします。

校内ロードレース大会

11月11日(月)、校内ロードレース大会を開催しました。今年から安全面を考慮して、坂上分校周辺の男子が9キロ、女子が5キロの周回コースで実施をしました。当日は、明け方までの雨もあがり、絶好の天気となり、全員が完走することができました。男子は3年生の松﨑君、女子は3年生の栢木さんが優勝を飾りました。PTAよりジュース等の差し入れもいただきました。ありがとうございました。



学校見学(1年生)

11月20日(水)、1年生が学校見学に行きました。広島工業大学、広島酔心調理製菓専門学校、広島美容専門学校、広島ビジネス専門学校、比治山大学・比治山大学短期大学部の5校にご協力をいただき、学校見学や授業を体験させていただきました。普段の授業とは違い、上級学校の雰囲気を味わうことができ今後の進路選択に大いに役立つ一日となりました。



防災意識を高めよう!

11月27日(水)、地震想定避難訓練を実施しました。訓練後、体育館において保健委員による防災に関するクイズを交えながらの発表を行いました。その後、岩国市役所の総務部危機管理課地域防災専門委員の先生による「災害から身を守る」の講演を行っていただきました。日本では1年で3,000~5,000もの地震が発生しているそうです。日ごろからの防災に対する意識を高め、ハザードマップの確認や、非難の声かけや安全の確認をすることの大切さを学ぶことができました。







